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各位老铁们好，相信很多人对当初比特币多少钱发行都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于当初比特币多少钱发行以及当初比特币多少钱发行的的
问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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2019年元旦比特币10周年10万美元成立吗？

Utomarket是由专业的国际化团队研发与运营，一家个人对个人（P2P）交易的数
字虚拟货币的交易平台网站。主要面向全球用户提供方便，快捷，安全可靠的P2P
服务，致力于打造成为世界级的P2P，区块链资产交易平台。在Utomarket，来自
不同国家的人们可以用本国货币购买到比特币。网站的卖家发布出售与购买比特币
的广告，并设置付款方式和汇率。您可根据广告内容选择直接在线交易。比特币都
存放在Utomarket的网络钱包里，您可以直接进行比特币转账，站内转账免手续费
用，并可实时到账。Utomarket采用点对点加密数字货币的交易方式。用户彼此之
间可以在我们的市场中出售和购买比特币等其他加密数字货币。用户（称为“交易
者”）可以创建交易广告并指定价格和他们希望提供的付款方式。您可以浏览网站
上的交易广告，搜索您喜欢的付款方式。您会找到使用200多种付款方式在线出售
比特币的交易者。

比特币是怎么发行的？

盈富财经学院的老师说过，比特币是建立在区块链技术上的加密货币，没有特定的
发行机构，是由系统自动生成一定数量的比特币作为矿工奖励。

矿工挖矿实际上就是通过一系列算法，计算出符合要求的哈希值，从而争取到记账
权。最开始每个争取到记账权的矿工都可以获得50枚比特币作为奖励，之后每4年
减半一次。

但值得注意的是，目前比特币已经挖出了总量的80%，所以每个区块的挖矿奖励
也减半至12.5枚比特币，预计2140年比特币将成所有货币的发行。

比特币总量是2100万吗？为什么？
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比特币的总量是有限的，2100万枚，但聪明的人类却发明了一个方法，那就是分
割，将一枚分割成一小份一小份。我们知道，一块钱人民币是由十个一角组成的，
一百个一分组成的，一千个一毫组成的……而这其中任何不管是一毫一分一角一圆
都可再次无限分割，而总量有限的比特币也可这样无限分割下去，无穷无尽，就像
你用菜刀切香肠，直切到死那一天，也没切到最小单位。所以说，总量有限的比特
币，其实是无穷无尽的巨大黑洞，把整个宇宙扔进去它都能容纳。所以我的观点是
，比特币等于黑洞。

按照现在的算法，挖一个比特币需要多久时间？

您使用的是哪种挖矿硬件

您的挖矿设备生成多少哈希率

我们的挖矿机能工作多久

每10分钟就会有一块比特币被挖掘出来，由于竞争如此激烈，12.5比特币的区块
奖励将根据其在这一过程中的哈希率贡献在同行之间进行分配。

大多数比特币开采都被挖矿农场和采矿池所取代，因此，为了获得一些比特币，你
必须加入其中一个或另一个采矿池，并贡献你所能贡献的任何哈希率。

使用传统的个人电脑，甚至GPU平台可能需要几个月的时间才能赚到比特币，因
为ASIC芯片目前在比特币开采领域占据主导地位。个人采矿已经是一个不利因素，
因为它无法与大型企业竞争，后者拥有数百台最新的采矿设备，每天24*7小时运转
.

在过去的30天里，BTC的采矿难度增加了1.99％。这种变化似乎微不足道，但是当
每个2016年的区块开采时（每个月或两个月发生一次），难度急剧增长。这些数据
显示了2019年挖比特币需要多长时间以及2020年挖比特币所需的时间，这一数据
不再具有实际意义，因为现在开采BTC要困难得多。

比特币的挖掘完全取决于您为解决这些难题而产生的计算能力。你拥有的力量越大
，你开采的机会就越多。采矿难度日益增加。

由于加密货币的持续流行以及2019年加密货币的繁荣，每天新的矿工加入我的加
密货币特别是比特币。因此，竞争日益增加，与块相关的拼图的复杂性也在日益增
加。比特币使用基于SHA256的挖掘算法，该算法基于工作量证明（POW）算法。
这意味着复杂性将非常高，如果有人使用更多的计算能力将有更多的机会挖掘比特
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币。

这解释了，这里挖掘任何比特币的持续时间将完全取决于第二个词中的计算能力，
即所谓的哈希率。

是的，早些时候用计算机系统CPU挖掘比特币比用移动到GPU的复杂性增加更容
易。但现在普通的GPU或CPU还不足以开采比特币，因此引入了新的采矿专用设备
，称为ASIC（专用集成电路）。

这是专用于生成越来越多哈希功率的特殊硬件，这里哈希功能越多意味着能够更快
地解决难题。如果你想快速挖掘你将产生的采矿能力或哈希将取决于很多。

——本回答为西安鼎昂数字货币智能量化（历时收益，数据核对，实况直播）公
司整理。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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